
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „redblack“ vom 13. Juni 2018, 15:42

Ich vertraue den Verantwortlichen schon, dass sie die Transferpolitik im Griff haben. Aber 5 1/2
Wochen nach dem sicheren Aufstieg keine einzige (nominelle) Verstärkung zu haben, löst bei
mir trotzdem ein etwas komisches Gefühl aus...
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